

Projektmanagement in Hochschulen - Voraussetzungen und Grenzen

Hochschulen stehen heute vermehrt vor komplexen, bereichsübergreifenden Herausforderungen, welche eine interdisziplinäre Bearbeitung der Aufgabenstellung in Form von Projekten notwendig machen. Dabei befinden sie sich in guter Gesellschaft, denn auch andere Organisationen des öffentlichen Sektors, der freien Wirtschaft oder auch gemeinnützige Gesellschaften bearbeiten stark zunehmend Aufgabenstellungen im Format eines Projekts. Die besondere Form der Arbeitserledigung in Projekten erfordert hierbei eine spezifische Art der Planung, Koordination und Steuerung: Das Projektmanagement.

Basierend auf einigen Grundlagen geht der Vortrag auf die spezifischen Herausforderungen des Projektmanagements im Umfeld der Hochschulen ein. Hierbei skizziert der Referent Kai Dornseiff notwendige Voraussetzungen zur Etablierung einer wirkungsvollen Überwachung und Steuerung von Projekten in Hochschulen und zeigt die spezifischen Grenzen des Einsatzes von Methoden und Instrumenten des Projektmanagements in diesem Kontext auf.